

OFFRE SPÉCIALE AIRBAG POUR LES SOCIÉTAIRES MUTUELLE DES MOTARDS

// INVITATION PRESSE //



LA MUTUELLE DES MOTARDS, SPÉCIALISTE DE L'ASSURANCE DES 2 ET 3-ROUES À MOTEUR, RENFORCE SON PARTENARIAT AVEC IN&MOTION, FOURNISSEUR DE TECHNOLOGIE AIRBAG INNOVANTE, EN PROPOSANT, À PARTIR DU 16 SEPTEMBRE, UNE OFFRE DÉDIÉE À SES ASSURÉS.

Après une première offre au printemps - réservée aux jeunes permis et aux moins de 25 ans - la Mutuelle des Motards lance, en partenariat avec In&motion, une offre à tous ses sociétaires n'ayant pas encore d'équipement doté de la technologie airbag In&motion. Valable à partir du 16 septembre, cette offre porte sur l'adhésion In&motion, quelque soit la marque de l'équipement choisi (Ixon, Furygan ou Held).

Concrètement, La Mutuelle des Motards prend en charge la moitié de l'adhésion In&motion « Révolution Annuelle », soit 60€ sur les 120€.

Cette offre sera disponible du 16 septembre au 18 octobre 2019 dans un premier temps. Pour y avoir accès, les sociétaires de la Mutuelle des Motards pourront se rendre sur la page dédiée du site Internet www.inemotion.com

À PROPOS DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

Créée en 1983 par 40 000 membres fondateurs à l'appel de la FFMC (Fédération Française des Motards en Colère), l'assurance Mutuelle des Motards est le spécialiste de la protection des conducteurs de 2 et 3-roues motorisés. Développer la pratique du 2-roues à moteur et protéger ses sociétaires en concevant des produits d'assurance innovants sont les deux moteurs de la Mutuelle des Motards.



CONTACT PRESSE

Laure Gelmini

04 67 04 71 63 - 06 62 16 47 84

laure.gelmini@amdm.fr

A PROPOS D'IN&MOTION

En combinant haute technologie et expérience utilisateurs, In&motion conçoit et commercialise des systèmes de protection airbag dont le but est de réduire les blessures en cas d'accident.

Après avoir développé un système à destination des skieurs évoluant en compétition en skicross et ski alpin, In&motion a développé un système de protection airbag autonome à destination des motards. D'abord porté par des top pilotes (MotoGP, Moto2, FSBK, etc.), le système est commercialisé auprès du grand public (motards et scootéristes) depuis le mois

d'octobre 2018. In&motion a également conçu un système à déclenchement mécanique à destination des cavaliers.

A ce jour, In&motion compte des milliers d'utilisateurs, des centaines de personnes protégées pendant une chute ou un accident... et autant d'histoires de vie qui lui rappelle au quotidien sa vocation première : réduire les blessures en cas d'accident et sauver des vies.



CONTACT PRESSE

Anne-Laure HOEGELI

06 28 11 14 90

anne-laure.hoegeli@inemotion.com